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05Amamentação de Amamentação de ouroouro

O Agosto Dourado termina 
nesta semana e muitas 

cidades fazem ações e eventos 
para celebrar o aleitamento. 

Em Rolândia, as mamães 
ganham um ‘Dia de Ouro’ no 

Posto de Coleta de Leite 
Humano Único Amor.

Na foto, Gabrieli amamenta 
seu filho Gustavo, de 13 dias.

Candidato (a)

sua publicidade 
pode estar aqui 

na próxima 
edição do JR

(impressa e digital)
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A notícia do falecimento 
do professor Ronaldo Bor-
ges, aos 64 anos, chegou 
até mim aqui na Alema-
nha, por diversas fontes. 
Isso me trouxe uma refle-
xão sobre o impacto que 
ele teve em minha vida e 
na vida de tantos outros. 

Tive o privilégio de ser 
parte de uma geração de 
enxadristas treinada por 
ele. Nos anos 90, quando 
eu estudava na Escola Ro-
land, o professor Ronaldo 
nos ensinava as regras do 
xadrez e nos levava a di-
versos campeonatos. 

Sob sua orientação, nos-
so grupo conquistou me-
dalhas em campeonatos 
regionais e tivemos a opor-
tunidade de participar dos 
jogos escolares estaduais, 
experiência de vida que 
me acompanha até hoje. 

O prof. Ronaldo nos en-
sinou a teoria do Xadrez 
Básico, mas também nos 
ensinou a respeitar o ad-
versário na vitória e na 
derrota. Ele sempre incen-
tivava os estudantes a de-
senvolver a prática de jogo. 

A notícia de sua parti-
da, na terça-feira (27), me 

trouxe memórias e senti-
mentos de gratidão. Ela me 
fez refletir como o legado 
de um professor, como o 
Ronaldo, atravessam fron-
teiras e perduram no tem-
po. Um pouco do que sou 
hoje devo ao xadrez, e é 
com profundo respeito e 
gratidão que presto esta 
homenagem a ele. 

Que a memória do pro-
fessor Ronaldo Borges seja 
eterna, e que o impacto 
que ele teve em tantas vi-
das continue a ser celebra-
do e reconhecido. 

Com gratidão, Cibele Bender Raio

O cantor Tiago Luziano é a atração no Sukiyaki 

AEvento no bar Almost a Pub, em Rolândia, levou cerca de 60 mães para a diversão

Evento ‘Vale Night’ valeu e muito
O ‘Vale Night’ entregou o 

que prometeu: uma noite 
de muita diversão, descon-
tração, conexão e interação 
entre as mães. Na noite de 
quarta (28), cerca de 60 
mulheres se reuniram  no 
Almost a Pub, em Rolândia, 
um evento especial com di-
reito a karaokê. 

Idealizado pelo Espaço 
Fluir em parceria com o JR 
- Jornal Regional, o even-
to teve entrada gratuita e 
apoio irrestrito do Almost. 

A ideia do ‘Vale Night’
A ideia de uma ‘noite 

para as mulheres’ surgiu 
por meio de uma necessi-
dade recorrente entre as 
pacientes da Clínica Espaço 
Fluir. Segundo Edneli Costa 
e Larizza Borgui, psicólo-
gas e proprietárias do es-
paço, muitas mulheres en-

frentam dificuldades para 
manter uma vida social ati-
va após a maternidade. 

A ideia foi compartilhada 
inicialmente com o JR, e a 
sócia-proprietária Josiane 
Rodrigues, levou a sugestão 
para em um grupo com ou-
tras mulheres, muitas delas 
mães e empreendedoras. 
A iniciativa recebeu apoio 
e sugestões, como a de in-
cluir o karaokê, e assim to-
mou forma. 

Além das atividades pro-
postas, o evento também 
contará com sorteios de 
brindes, cedidos por empre-
sas locais que apoiam a ini-
ciativa, entre elas: Almost a 
Pub, CNA Rolândia, Brechó 
com Propósito, Empório Ve-
ganizando, Madame Bike, 
Mídia Pontual, Centro de 
Estética Anneliese Moers e 
Amazing Burger.

O Rotary Club de Rolân-
dia e o Rotary Club de 
Rolândia-Caviúna reali-
zam uma promoção con-
junta e inédita neste sá-
bado (31): um Sukiyaki 
Beneficente. Essa será a 
primeira vez que o famo-
so e tradicional prato da 
gastronomia japonesa é a 
estrela de um evento dos 
dois clubes de serviço. 

O Sukiyaki dos dois Ro-
tary Clubs de Rolândia 
será realizado na Casa da 
Amizade, sede dos dois 
clubes de serviço, e come-
ça às 19h30. O convite in-
dividual tem o valor de R$ 
50 e pode ser adquirido 
com os rotarianos dos dois 
clubes ou, ainda, na Kamu 
Fitness e Praia (Interv. 
Manoel Ribas 500 – fone 
99829-2135). As pessoas 

Rolândia tem 1º Sukiyaki do Rotary
AOs dois clubes de serviço promovem evento beneficente neste sábado com convite a R$ 50

podem optar por comprar 
um comer no local ou para 
retirada.

Sukiyaki com música
Além da boa comida e 

do bom papo, quem foi ao 
Sukiyaki dos Rotary Clubs 
de Rolândia vai poder cur-
tir também uma boa mú-

sica. Isso porque o cantor 
Tiago Luziano será respon-
sável pela animação du-
rante o evento. 

Com um vasto repertório 
e que inclui Sertanejo Raiz, 
MPB, Pop e Rock Nacio-
nal, Tiago é um dos artis-
tas mais procurados para 
shows em eventos.

SERVIÇO

Sukiyaki Beneficente dos 
Rotary Clubs
Dia 31 de agosto (sábado)
A partir das 19h30
Casa da Amizade (Rua 
Willie Davids 1260)
Convites a R$ 50 (indivi-
dual)

Elas e ele fizeram o Vale Night
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Ailton Maistro 
e Horácio Negrão

Horácio Negrão e Ailton Maistro

A coligação ‘Rolândia: Quem ama cuida’ tem Ailton Maistro como can-
didato à reeleição e que tem Horácio Negrão como seu candidato a 
vice-prefeito. A coligação é formada pelos partidos PL, PSD, PP, PRD, 
PRTB e Novo.

Alex Santana e Diego Silva

A chapa Marcio Vinicius/Sonia Lachner concorre à prefeitura de Rolân-
dia pelo PODE e tem o empresário Márcio Vinicius Gonçalves com can-
didato a prefeito e a advogada Sonia Regina Lachner como candidata a 
vice-prefeita.

A coligação ‘Rolândia para todos’ tem à frente Alex Santana como can-
didato a prefeito e Diego Silva como candidato a vice-prefeito. A coliga-
ção é formada pelos partidos MDB, PSB, Republicanos e União.

Márcio Vinicius 
e Sonia Lachner

Márcio Vinicius e Sonia Lachner

Alex Santana e Diego Silva

Como candidato a prefeito de Rolândia, junto com meu 
vice, Diego Silva, tenho um compromisso claro com a 
saúde da nossa cidade. Nosso objetivo é garantir que 
cada rolandense tenha acesso a um atendimento de qua-
lidade, eficiente e humano. Por isso, uma das nossas pri-
meiras ações será a criação de duas alas de atendimento 
exclusivo no Pronto Atendimento: uma para crianças e 
outra para idosos.

Essas alas são fundamentais porque permitem que 
nossos filhos e nossos pais recebam um cuidado espe-
cializado e adequado às suas necessidades. Entendemos 
que esses grupos exigem um atendimento diferenciado, 
e por isso, vamos garantir que eles tenham um espa-
ço exclusivo no PA, com profissionais preparados para 
atender suas necessidades pois são grupos mais vulne-
ráveis e que precisam de um atendimento diferenciado.

Além disso, sabemos que a população está cansada do 
rodízio de médicos nos postos de saúde. Não é aceitável 
que cada dia haja um profissional diferente, dificul-
tando a continuidade do tratamento e a criação de uma 
relação de confiança entre médico e paciente. Por isso, 
vamos contratar mais médicos através de concurso pú-
blico, para assegurar que todos tenham um atendimen-
to contínuo e de qualidade.

Outro ponto importante é o retorno das especialidades 
médicas para Rolândia. Hoje, muitos de nossos cidadãos 

precisam madrugar para conseguir uma consulta em 
Londrina. Isso é inadmissível. Vamos trazer de volta es-
sas especialidades para que nossa população não precise 
se deslocar para outras cidades em busca de atendimento.

Também quero ampliar os atendimentos odontológicos. 
Atualmente, é uma vergonha que as pessoas precisem 
acordar de madrugada para tentar conseguir uma das 
poucas vagas disponíveis nos postos de saúde. Isso vai 
mudar! Vamos garantir que todos tenham acesso ao aten-
dimento odontológico que merecem, sem precisar passar 
por essa humilhação.

Estamos igualmente comprometidos em investir na 
compra de medicamentos essenciais, que infelizmente 
foram cortados nos últimos anos. Além disso, vamos reto-
mar a UTI no Hospital São Rafael, que já existiu e hoje faz 
muita falta. Quantas vidas poderíamos ter salvo se ainda 
tivéssemos essa UTI? Não podemos mais aceitar essa si-
tuação. 

Por fim, vamos adquirir cirurgias eletivas do Hospital 
São Rafael para zerar a fila de espera que hoje atormen-
ta tantas famílias. Sei que construções bonitas não resol-
vem os problemas da população. O que precisamos é fa-
zer o sistema público funcionar de verdade e cuidar das 
pessoas. É isso que eu e meu vice Diego Silva vamos fazer 
pela saúde de Rolândia.

Como seu candidato a 
prefeito pelo Podemos 
20, estou comprometido 
com o desenvolvimento 
e bem-estar de nossa 
querida Rolândia. Com 
o bordão ‘Faz o M’, des-
taco minha intenção de 
deixar uma marca posi-
tiva na gestão munici-
pal, focando em inova-
ção e cuidados eficazes 
para nossa população.

Em meu programa de 
governo, dou especial 
atenção à saúde das 
nossas crianças com a 
criação do P.A.I. (Pron-
to Atendimento Infan-
til). Este programa visa 
estabelecer uma unida-
de de atendimento mé-
dico especializada para 
crianças, assegurando 
rapidez e eficiência no 
tratamento de emer-
gências. Com profissio-
nais treinados e infra-
estrutura adequada, o 
P.A.I. será um refúgio 
seguro para os pais que 
buscam cuidado ime-
diato para seus filhos 
em situações urgentes.

Além disso, proponho 
o ‘Saúde da Gente’, um 
programa revolucioná-
rio destinado a ampliar 
o acesso a serviços de 
saúde preventiva e 
contínua para todas as 
idades. Por meio de uni-
dades móveis de saúde, 
planejo alcançar comu-

nidades mais distantes, 
proporcionando exames, 
vacinações e consultas re-
gulares. Este projeto é um 
passo para tornar Rolân-
dia uma cidade mais sau-
dável e consciente sobre a 
prevenção de doenças.

Uma das minhas pro-
postas mais impactantes é 
a ampliação e reforma do 
Hospital São Rafael. Este 
plano não só aumentará a 
capacidade de atendimen-
to como modernizará as 
instalações, tornando-o 
um centro médico de re-
ferência na região. Com 
melhorias significativas 
em equipamentos e ins-
talações, o hospital ofe-
recerá tratamentos mais 
complexos e com maior 
segurança.

Enfatizo: “Com essas 
iniciativas, nossa cidade 
se tornará um modelo 
de cuidado e inovação 
em saúde. ‘Faz o M’ para 
mudar, ‘Agora é 20!’ para 
fazer acontecer.” Convi-
do todos os moradores 
de Rolândia a se unirem 
a mim nesse movimen-
to de transformação, 
garantindo um futuro 
mais saudável e próspe-
ro para todos.

Essas propostas refle-
tem meu compromisso 
com a saúde e o bem-
-estar da população de 
Rolândia, demonstrando 
que, verdadeiramente, 
“Agora é 20!” na hora de 
escolher um prefeito que 
realmente cuida da nos-
sa cidade.

A saúde é uma área es-
sencial que exige cons-
tante aprimoramento 
para atender a população 
em todas as situações, 
desde a prevenção até 
emergências. Durante 
nosso primeiro mandato, 
trabalhamos para forta-
lecer a atenção primária 
e melhorar a infraes-
trutura de saúde emer-
gencial em Rolândia. 
 
 Consolidamos a atenção 
primária, com reformas 
em andamento nas UBSs 
Tomie Nagatamie e San 
Fernando, e ampliamos 
o atendimento emer-
gencial com um Pronto 
Atendimento (PA) que 
funciona 24 horas por 
dia. Agora, estamos na 
fase final de construção 
de um novo Pronto Aten-
dimento Municipal, que 
será um marco na saúde 
de Rolândia. Nosso pró-
ximo passo é a criação 
do Pronto Atendimento 
Infantil (PAI), uma de-
manda da comunida-
de. O PAI funcionará na 
Vila Oliveira, ao lado 
do PA 24h, com o proje-
to e a licitação da nova 
UBS já em andamento. 
 
 Além disso, estamos 
comprometidos com a 
construção de um novo 
hospital em Rolândia. 
A área destinada a essa 
obra já está sendo pre-

Compromisso com a Saúde: Realizações e Novas Metas para Rolândia 

parada, com a relocação 
das adutoras da SANE-
PAR, uma obra de R$ 25 
milhões. Esse hospital 
permitirá a ampliação de 
vagas para cirurgias e a 
redução do tempo de espe-
ra, além de oferecer novas 
especialidades médicas. O 
hospital será apoiado pelo 
novo Centro de Especiali-
dades Médicas e Odonto-
lógicas, cuja obra, estima-
da em R$ 12 milhões, será 
licitada ainda este ano. 
 
 Também realizamos 
concursos públicos para 
garantir profissionais 
qualificados para essa ex-
pansão. Na área de saúde 
mental, após construir o 
CAPS 2, daremos início 
ao CAPS Infantil no pró-

ximo ano, com terreno e 
recursos já assegurados. 
 
 Outro avanço será a im-
plantação do Centro de 
Neurodesenvolvimento, 
voltado ao atendimento 
de crianças com transtor-
no do espectro autista e 
outras condições clínicas. 
Previsto para outubro de 
2024, o centro contará com 
uma equipe multidiscipli-
nar para atender às neces-
sidades dessas crianças. 
 
 Com essas ações, estamos 
comprometidos em garan-
tir uma estrutura de saú-
de completa e eficaz para 
todos os níveis de atenção 
em Rolândia. Juntos, va-
mos transformar a saúde 
de nossa cidade. Vote 22!
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Vagas de emprego 
em Rolândia:

Se for eleito, quais devem ser as suas primeiras 
medidas como prefeito de Arapongas?

Guto Grassano e Jair Milani

“Para celebrar a vida precisamos de saúde. E a saúde de 
Arapongas não anda nada boa”.

É com esta frase que Jair Milani começa a falar quando 
perguntado sobre a sua primeira providência, caso seja 
eleito prefeito de Arapongas. Jair diz que os problemas 
na saúde precisam de solução urgente, porque saúde não 
pode esperar. Saúde é para já. Jair diz que os problemas 
de Arapongas começam no atendimento das pessoas. 
Os problemas nascem na atenção básica que está muito 
ruim, cada vez pior, lamenta Jair.

“As falhas da gestão nas 30 UBSs, na UPA, no atendi-
mento 24 horas, nos três atendimentos ‘18 horas’, formam 
um gargalo que cria problemas responsáveis por filas e 
a brutal queda na qualidade dos serviços, completa Jair 
Milani. “Entre tantas propostas do nosso plano de gover-
no para a área da saúde, 22 delas garantem uma melhora 
significativa em nosso sistema municipal de saúde. Entre 
eles, o Saúde na Ponta dos Dedos que coloca a informática 
a serviço da saúde como solução dos principais proble-
mas da saúde pública de Arapongas”, propõe Jair.

A coordenação do Plano de Governo da Coligação Expe-
riência e Competência Comprovadas, explica que, através 
de um aplicativo, o cidadão terá acesso a agendamento de 
consultas, exames, marcação de vacinas, servindo tam-
bém para informar, em tempo real, o andamento da fila 
das solicitações agendadas. O aplicativo será capaz de re-
solver grande parte do que hoje a gestão da saúde de Ara-
pongas não consegue resolver.

O Plano de Governo de Jair, ainda prevê os programas 
Readequação da UPA – Aumento das Especialidades Mé-
dicas Programa Sábado Tem Saúde - Reestruturação do 
CISAM Criação do Centro Cuidar - Casa do Autista -Cons-
trução do Centro de Saúde, Programa Mãe Araponguense 
- Construção da sede do SAMU -Programa Aumento das 
Especialidades Médicas

“Alguns destes programas são emergenciais. A maioria 
é criação do nosso Plano de Governo. Os outros são pro-
gramas já existentes, mas que foram abandonados pela 
atual administração e precisam com urgência serem re-
tomados. Este é um compromisso que assumo com você, 
araponguense, porque saúde é coisa séria”, conclui Jair.

Primeiro, se o povo de Arapongas nos honrar com essa 
vitória, vamos reunir a equipe administrativa para um 
levantamento bem amplo e atualizado das necessidades 
a curto, médio e longo prazo de cada um dos setores. 
Essa lista de prioridades vai nortear os investimentos no 
primeiro ano. Como o Sérgio está deixando um legado 
de mais de R$ 600 milhões em investimentos conquista-
dos pelo município, agora vai ser a vez de dar prioridade 
mais ao ser humano. Queremos reduzir e, se possível, 
até mesmo zerar a fila para as cirurgias com especialis-
tas, ampliar o número de vagas para as creches e inves-
tir na educação, na segurança, na assistência social etc. 
Quando o Sérgio assumiu, as obras eram muito urgentes 
porque a estrutura administrativa estava em situação 
precária. Hoje, ainda há coisas por fazer, mas temos um 
cenário bem mais favorável, que nos permite concen-
trar mais recursos no atendimento às pessoas.

Em segundo lugar, vamos reunir a equipe técnica 
para começar a elaborar os projetos para as obras e pro-
gramas que vão pôr em prática o nosso plano de gover-
no. Sabemos pela experiência que alguns projetos têm 
um trâmite mais demorado, seja no governo estadual, 
seja no governo federal, e para que as coisas aconte-
çam dentro do mandato, é preciso por a papelada em 
andamento já no início do primeiro ano. Simultanea-
mente, vamos começar também já no início do mandato 
os nossos contatos políticos em Curitiba e em Brasília, 
especialmente com o governador Ratinho Júnior e seu 
secretariado, para que as obras em andamento sejam 
concluídas e outras iniciadas. Com certeza, Arapongas 
vai seguir crescendo no mesmo ritmo desses quase oito 
anos, até porque o prefeito Sérgio Onofre deve passar a 
ocupar um importante cargo no governo estadual, con-
forme o próprio governador Ratinho Júnior já anteci-
pou, quando esteve recentemente em Arapongas, para a 
inauguração da nova estrutura do Honpar. Resumindo, 
se o povo de Arapongas nos honrar com seu voto, o ciclo 
de obras e programas vai continuar e a cidade seguirá 
se projetando como uma das que mais se desenvolvem 
no cenário estadual.

Rafael Cita e Édina Kümmel
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Rolândia: evento no Posto de Coleta ‘fecha’ Agosto Dourado
 APCLH Único Amor promove evento especial para as mulheres nesta sexta-feira; mês do aleitamento teve outras novidades

O ‘Agosto Dourado’, mês 
dedicado à promoção do 
aleitamento materno, 
foi marcado por diver-
sas ações em Rolândia. O 
Posto de Coleta de Leite 
Humano (PCLH) Único 
Amor, que desempenha 
um papel essencial na pro-
moção, proteção e apoio 
ao aleitamento na cidade, 
encerrará as atividades do 
mês com um evento espe-
cial nesta sexta-feira (30), 
às 14 horas, na sede do 
PCLH, localizada na Secre-
taria Municipal de Saúde.

De acordo com a Éri-

ka Ludwig, secretária de 
Saúde do município, neste 
encerramento das ativida-
des a programação inclui 
atividades de relaxamen-
to e autocuidado para as 
mães e cerca de 40 mulhe-
res são esperadas. “Será 
tarde especial para todas 
as mulheres que amamen-
tam, com o objetivo de pro-
porcionar um momento de 
relaxamento e cuidado”, 
afirmou.

Ludwig destacou que, 
muitas vezes, as mães fi-
cam exaustas por cuidar 
dos filhos e não têm tempo 

para si mesmas. Por isso, 
toda a equipe foi mobili-
zada para dar suporte, ofe-
recendo um café da tarde, 
massagens relaxantes e, 
possivelmente, maquia-
gem, para que as mulheres 
possam recuperar a auto-
estima e se reconhecerem 
como mulheres, além de 
mães.

Sala de Apoio à Amamen-
tação - Uma importante 
iniciativa do Agosto Dou-
rado em Rolândia foi a 
criação da Sala de Apoio à 
Amamentação na UBS da 
Vila Oliveira. Esse projeto 
piloto, desenvolvido pelo 
Ministério da Saúde, é vol-
tado para mulheres que 
trabalham informalmen-
te. A sala oferece um local 
adequado para a extração 
e armazenamento do leite 
materno durante o expe-
diente.  

“Lá nós vamos ter os po-
tes e o freezer, onde ela 
pode congelar o leite. No 
final do dia, ela passa para 
buscar o leite que deixou 
ali. Ou, se estiver com as 
mamas muito cheias e 
já tiver leite em casa, ela 
pode encher o frasco para 
doação. É uma forma de 
auxiliarmos essa mulher 
a manter a amamentação, 
mesmo trabalhando”, ex-
plicou Ludwig. 

O Ministério da Saúde 

escolhe unidades básicas 
de saúde localizadas pró-
ximas ao comércio para 
participar desse projeto pi-
loto. Por essa razão, a UBS 
da Vila Oliveira foi selecio-
nada, pois facilita o acesso 

das mulheres que traba-
lham na região.

Piquenique às mães
Também como parte des-

sas atividades, na quinta-
-feira (29), um piquenique 

especial foi feito na UBS 
do bairro Santiago, algo 
que já ocorre tradicional-
mente todos os anos. O 
evento foi voltado para as 
mulheres que amamen-
tam e incluiu um espa-
ço de confraternização, 
com atividades focadas 
no bem-estar das partici-
pantes.

PCLH Único Amor
Inaugurado em março 

de 2012, o PCLH Único 
Amor está vinculado ao 
Banco de Leite Humano 
(BLH) do Hospital Uni-
versitário de Londrina e 
é responsável por coletar, 
armazenar e repassar o 
leite humano ordenhado 
(LHO). A unidade tam-
bém oferece assistência 
especializada às gestan-
tes, nutrizes e lactentes, 
assegurando que as mães 
recebam o suporte neces-
sário para o sucesso da 
amamentação.

O PCLH Único Amor foi 
recentemente expandido 
e modernizado, receben-
do o nome de Espaço Re-
nato Selmi. Atualmente, o 
posto realiza cerca de 120 
atendimentos mensais e, 
em 2023, foram coletados 
mais de 200 litros de leite 
materno.

Momento do Piquenique na UBS do Santiago

A Sala de Apoio à Amamentação para as trabalhadoras

Gabrieli Zago com o filho Gustavo, de 12 dias, no PCLH Único Amor
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 APeão das Águas e vencedor de dois mundiais, o paracanoísta Igor Tofalini busca medalha inédita em Paris

Cambeense disputa os Jogos Paralímpicos de Paris

O paracanoísta Igor Tofalini já venceu dois mundiais

Jair Milani recebe Bolsonaro 
nesta sexta em Arapongas
 A Ex-presidente vem dar apoio à candidatura de Jair Milani e deve 

ficar uma hora em Arapongas

paracanoísta Igor To-
falini, 41 anos, bus-
ca nesse ano a única 

conquista que ainda 
não tem no currículo. 
Paranaense de Cambé, 
no Norte do Estado, e 
bolsista do programa 
Geração Olímpica e Pa-
ralímpica do Governo 
do Paraná, ele já venceu 
seis vezes o Campeonato 
Brasileiro, duas o Sul-A-
mericano, duas o Pan-A-
mericano e duas o Mun-
dial, competição em que 
também conquistou 
duas pratas.

Falta botar no peito 
apenas a medalha para-
límpica. E é o ouro que 
ele vai buscar nos Jogos 
de Paris em setembro 
na prova de 200 metros 
VL2, categoria para pa-
ratletas que não têm 
movimentos nas pernas. 
“Se eu conseguir, essa 
medalha vai ser uma re-
alização pessoal, de so-

A Coligação Experiência e Competência Comprovadas, que apoia a candidatura de 
Jair Milani, em Arapongas, prepara uma grande festa para receber Jair Bolsonaro 
nesta sexta-feira. A vinda de Bolsonaro à cidade, já vinha sendo alinhavada há mais 
de um mês, quando Jair Milani esteve em Brasília, em encontro com Bolsonaro.

Segundo a coordenação da campanha, a data, sexta-feira (30), dia que a campanha 
ganha oficialmente espaços na mídia, no caso de Arapongas com os programas de 
Rádio, não é por acaso. “Campanha política é estratégia e cada passo precisa ser dado 
medindo consequências”, diz a coordenação da campanha de Jair Milani.

A chegada de Jair Bolsonaro está prevista para às 15h40 desta sexta-feira (30), com 
concentração na rotatória da avenida Tangará, próximo à COROL/COCAMAR. Em 
carro aberto, Bolsonaro segue em carreata e motociata pela avenida Arapongas, ter-
minando em nova concentração com comício na Praça Mauá.

“A vinda do nosso presidente Jair Bolsonaro vai dar um grande impulsionamento 
em nossa campanha. É o maior apoio político que recebemos até agora e sabemos da 
importância disso. Quando nos encontramos em Brasília, há pouco mais de um mês, 
acertamos esta vinda a nossa cidade. A visita de Bolsonaro nesta sexta-feira, exata-
mente no dia que começa a campanha na mídia, é bem oportuna. Gostaria de apro-
veitar esta oportunidade para convocar nossos apoiadores para juntos recebermos 
Jair Bolsonaro. A visita deve durar cerca de uma hora, quem sabe um pouco mais, e 
precisamos aproveitar este momento, para mostrar que Arapongas é Jair, Bolsonaro 
e o Milani”, diz Jair Milani, festejando a vinda de Bolsonaro.

O nhar, trabalhar e conquis-
tar algo que não tem preço. 
É como alcançar o nível 
mais alto da sua profissão. 
E, no meu caso, poder olhar 
para trás e ver que supe-
rei todas as dificuldades”, 
aponta o paratleta.

Igor se refere ao acidente 
que o deixou paraplégico 
em 2011, quando era peão 
de rodeio. Ao cair de cima 
de um boi numa prova, le-
vou um pisão do animal 
que fraturou a coluna. Após 
o acidente, foram 45 dias 
de tratamento no Hospital 
Sarah Kubitschek, em Bra-
sília, referência nacional 
na reabilitação de pacientes 
vítimas de lesões com se-
quelas ortopédicas e neuro-
lógicas. E foi durante o tra-
tamento na Capital Federal 
que Igor ouviu falar pela 
primeira vez sobre esportes 
adaptados.

Ao voltar a Londrina, 
onde ainda mora, decidiu se 
dedicar à natação, esporte 

em que até chegou a con-
quistar algumas medalhas. 
Mas, como ele mesmo diz, 
cansou de “contar azule-
jo” nos treinos. No mesmo 
clube em que nadava, viu 
a equipe de canoagem trei-
nando e achou interessante 
praticar um esporte sobre 
as águas.

Em 2013, dois anos após 
o acidente que o tirou das 
arenas de rodeio, nascia 
o Peão das Águas, apelido 
que leva até hoje. Nascia 
também a parceria com 
o técnico Gelson Moreira 
Souza, com quem Igor se-
gue treinando.

“A transição para a canoa-
gem foi difícil. Mas em 2014 
conquistei meu primeiro 
campeonato nacional e ali 
vi que a canoagem poderia 
mudar minha vida”, recor-
da. “Ali passou um filme na 
cabeça. Eu estava vencendo 
uma prova de um esporte 
que poucos anos antes eu 
nunca tinha sequer visto 

na TV, nem sabia que exis-
tia esportes paralímpicos”.

O primeiro grande feito 
veio em 2016, com a classi-
ficação à Paralimpíada do 
Rio de Janeiro. Ainda com-
petindo no caiaque, Igor 
chegou até à semifinal – na 
sequência, fez a transição 

para competições de canoa. 
Para os Jogos de Tóquio, ele 
não obteve classificação. Já 
para a Paralimpíada de Pa-
ris o cenário é outro: Igor 
chega cotado ao ouro após 
um bom ciclo paralímpico, 
que inclui a conquista do 
Mundial de 2022 no Canadá 

e a prata no Mundial de 
2023 na Alemanha.

Igor Tofalini compete 
com a equipe brasileira 
no dia 06 de setembro e 
pode ser na Bateria 1, às 
6h45, ou às 6h50 na Bate-
ria 2. Isso nos horários de 
Brasília.

Milani (à direita) com o deputado federal 
Felipe Barros e  Bolsonaro em Brasília

Dias 7 e 8: BierFest Rolândia 
é na próxima semana

 A 1ª BierFest do Rolândia Country Club deve atrair visitantes de 
várias cidades da região: gastronomia, música e muito chope

Faltam menos de 10 dias 
para a 1ª BierFest Rolândia. 
O evento acontece nos dias 
07 e 08 de setembro nas 
dependências do Rolândia 
Country Club, que promo-
ve a festa do chope e tem o 
Hospital São Rafael como 
parceiro, que receberá uma 
parte do lucro para apoio 
nas suas despesas. Muita 
música, shows,  gastrono-
mia germânica e chope es-
tão na programação da fes-
ta. 

No sábado (7), a BierFest 
Rolândia começa com o 
show do cantor Carlinhos 
Miranda, a partir das 22 ho-
ras. Logo depois é a vez do 
cantor Marcelo Rakar, su-
cesso do YouTube com seu 
show Pop Rock. No sábado, 
os shows tem Open Bar com 

chope (da marca Queen’s) Pil-
sen, Framboesa e Zero álcool, 
refrigerante e água das 21h30 
às 2h30 – a venda de convites 
é proibida para menores de 
18 anos.

Já no domingo (8), a BierFest 
começa com o tradicional ‘Al-
moço Alemão’ em parceria 
com o Buffet Angellu’s. Esse 
momento gastronômico da 
festa terá a animação da Ban-
da Meninos de Ouro, que to-
cam no estilo alemão. Depois, 
a partir das 15 horas, Fabiano 
Santos e sua banda fazem um 
grande bailão, no qual nin-
guém vai ficar parado.

Valores
O 2º lote de convites para o 

sábado, para maiores de 18 
anos, está sendo vendido a 
R$ 60 reais com Open Bar. No 

domingo há dois valores: R$ 
130 para o Almoço Alemão 
(com Eisbein) para duas 
pessoas ou R$ 100 para o Al-
moço (com Kässler) também 
para um casal. Esses valores 
dão direito aos shows do do-
mingo.

Só o show
Para assistir apenas à 

apresentação de Fabiano 
Santos basta comprar o con-
vite a R$ 35 – o salão está 
liberado apenas às 15 horas 
para quem optar apenas 
pelo show.  Até esse horá-
rio, essas pessoas poderão 
aproveitar a praça de ali-
mentação, as apresentações 
na quadra e o espaço kids a 
partir das 11h30. 

Os associados e funcioná-
rios do clube e do hospital 
São Rafael têm acesso livre 
aos setores da praça de ali-
mentação, barracas de tor-
tas alemãs, espaço kids e 
apresentações na quadra de 
salão no sábado e domingo. 

Ingressos e info
Os ingressos podem ser 

comprados pelo QR Code ao 
lado. Para mais informa-
ções, sobre valores e progra-
mação, podem ser obtidas 
pelo fone (43) 92001-2588. 

Quem preferir, pode ir di-
retamente na secretária do 
Rolândia Country Club, que 
fica na rua Estilac Leal 401, 
bem na região central de 
Rolândia.
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 A Prefeitura envia documento ao Estado e cobra soluções para o 
desabastecimento constante; na segunda, 11 estabelecimentos de 
ensino dispensaram seus alunos por falta de água 

Cambé cobra soluções para 
a frequente falta de água

Rua Rita Gomes 2127 - Tomie Nagatani

Reflexão

Humberto Xavier Rodrigues é for-
mado em Teologia. 

Samuel M. Bertoco é formado 
em Marketing e Publicidade

artes

Salvos pela morte em Cristo
Nascemos de novo pela 

nossa morte e ressurreição 
em Cristo. Esta experiência 
é semelhante ao nascimen-
to de uma criança. O nasci-
mento dessa criança é um 
ato, e o desenvolvimento 
dessa criança até se tornar 
adulta é um processo. Se-
melhantemente, nascemos 
espiritualmente em Cristo 
para nos tornarmos seme-
lhantes a Jesus.

Esta primeira etapa re-
presenta somente o início 
da vida eterna. E a vida 
eterna é esta: que te conhe-
çam a ti, o único Deus ver-
dadeiro, e a Jesus Cristo, a 
quem enviaste. João 17:3. A 
palavra de Deus é clara em 
definir vida eterna: conhe-
cer a Deus e a Jesus Cristo. 
Não é um conhecimento 
intelectual, ou um assen-
timento mental, mas um 
conhecimento vivo experi-
mental.

O propósito de Deus é que 
os nascidos de novo refli-
tam a Sua glória. E, para 
que isto aconteça, o Espíri-
to Santo nos guiará pelo ca-
minho da cruz. O Espírito 

Santo disponibiliza na vida 
interior do nascido de novo 
o princípio contínuo e ope-
rante da morte. Levando 
sempre no corpo o morrer 
de Jesus, para que também 
a sua vida se manifeste em 
nosso corpo. Porque nós, 
que vivemos, somos sempre 
entregues à morte por causa 
de Jesus, para que também 
a vida de Jesus se manifeste 
em nossa carne mortal. De 
modo que, em nós, opera a 
morte, mas, em vós, a vida. 
2 Coríntios 4:10-12.

Este princípio da cruz, 
estabelecido no interior do 
regenerado, é o que conduz 
para uma vida de quebran-
tamento e abre o caminho 
para a manifestação da 
vida de Cristo. A queda do 
homem não manchou e nem 
frustrou os planos de Deus. 
A semelhança perdida pelo 
pecado em Adão é restaura-
da na Pessoa de Seu Filho, o 
nosso Senhor Jesus Cristo. 
Em Cristo, Deus traz de vol-
ta o Seu propósito, que é nos 
fazer semelhantes ao Seu 
Filho; então, a Sua glória, 
que é Cristo, será revelada 

não só na terra, mas em 
todo universo. 

O Espírito Santo efetua 
a santificação prática na 
vida do salvo com base na 
obra completa de Cristo. 
Sua maneira de agir é pela 
aplicação da verdade como 
ela é em Jesus. O espírito 
Santo apresenta a verda-
de acerca da nossa posição 
perfeita perante Deus em 
Cristo e alimenta o novo ho-
mem em nós dia a dia. Esta 
santificação não é o quanto 
se conhece de assuntos bí-
blicos, mas sim o quanto se 
conhece de Cristo. 

Amém!!!

O prefeito Conrado Schel-
ler e vereadores de Cambé 
se reuniram para definir 
novas medidas e cobrarem 
o Governo do Estado após 
mais um episódio de falta 
d’água no município. Diver-
sos bairros estão sem abas-
tecimento regular desde a 
sexta-feira (23). Na reunião, 
realizada no gabinete do 
prefeito na manhã da se-
gunda-feira (26), decidiu-se 
que a Prefeitura, a Câma-
ra Municipal e deputados 
estaduais da região irão 
apresentar um documento 
cobrando soluções diretas 
e imediatas diretamente ao 
governador Ratinho Junior. 

Frequência
Ao longo de 2024, Cambé 

vem sofrendo com episódios 
recorrentes de desabasteci-
mento, principalmente nos 
primeiros meses. Além de 
cobranças por ofício, dos 
poderes Executivo e Legis-
lativo municipal, represen-
tantes da Prefeitura recebe-
ram servidores da Sanepar 
para entender a realidade 
da região em março deste 
ano. A empresa alegou que 
o calor excessivo do pri-
meiro trimestre prejudicou 
a rede, e que obras seriam 
feitas para solucionar o 
problema.

Na sexta-feira da semana 
passada, a Sanepar infor-
mou que a rede de abaste-
cimento da região central 
tinha sido rompida, cor-
tando o abastecimento de 
oito bairros. Neste domingo 
(25), ainda estavam previs-
tas obras de ampliação e 
melhorias, deixando mais 

29 bairros sem água. A em-
presa havia informado que 
entre o fim de domingo e a 
madrugada de segunda-fei-
ra os moradores já estariam 
abastecidos. No entanto, 
muitos deles ainda ama-
nheceram com falta d’água.

Dispensa de alunos
Além de afetar as residên-

cias, a falta d’água também 
está prejudicando empre-
sas, prédios públicos e es-
colas em Cambé. Nesta se-
gunda-feira, 11 instituições 
de ensino dispensaram 
seus alunos. São elas: Cen-
tro Municipal de Educação 
Infantil (CMEI) Zilda Arns, 
CMEI José Cestario, CMEI 
Rosa Raminelli, CMEI Jami-
le Hauly, CMEI Aquarela, 
CMEI Nélson Pizzaia, CMEI 
Joana Martin, Escola Mu-
nicipal Pedro Tkots, Escola 
Municipal Symphoriano 
Kopf, Escola Santos Dumont 
e Escola Alvorada.

Com mais um episódio 
do problema, e para trazer 
uma resposta definitiva 

para a população, o pro-
curador jurídico do muni-
cípio, Antônio Guilherme 
Portugal, destacou que 
agora Cambé vai conversar 
diretamente com o Gover-
no do Estado. “Nós vamos 
agora exigir do governador 
Ratinho Junior que apre-
sente para nós alguma so-
lução concreta em relação a 
essas constantes quedas de 
abastecimento que a Sane-
par vem fazendo em nossa 
cidade. Já são vários dias 
seguidos, o município já 
exigiu e pediu da Sanepar 
providências, explicações e 
soluções, mas infelizmente 
a empresa não trouxe a res-
posta de maneira adequa-
da. Então, junto com os nos-
sos vereadores, juntos com 
os deputados estaduais da 
nossa região, vamos direta-
mente ao governador para 
que ele apresente alguma 
solução e resposta rápida 
e concreta para que esse 
problema seja solucionado 
o mais rapidamente possí-
vel”, afirmou o procurador.

O ensino em tempo inte-
gral oferece várias vanta-
gens para as famílias que 
têm seus filhos nas esco-
las e CMEIs que oferecem 
esse tipo de matricula. 
Ibiporã atualmente conta 
com 18 CMEIs e 15 deles 
são de período integral, 
assim como nove das 14 
escolas de Ensino Funda-
mental I do município. 

O Ministério da Educa-
ção (MEC) destacou cinco 
motivos para a criação 
das matrículas em tempo 
integral nos estabeleci-
mentos escolares. Conhe-
ça-os:  

A jornada de tempo in-
tegral proporciona um 
ambiente favorável ao 
desenvolvimento integral 
do estudante, não apenas 
em sua dimensão cogni-
tiva, mas também na so-
cial, emocional, física e 
cultural. Os estudantes 
saem mais preparados 
para a vida e a construção 

 ADos 18 CMEIs do município, 15 são em período integral, assim como 9 
das 15 escolas de 1º ao 5º ano

Ibiporã: 75% dos estabelecimentos 
escolares têm período integral

de suas trajetórias pesso-
ais, sociais e profissionais. 

Com maior exposição ao 
currículo, os estudantes 
recebem maior apoio em 
suas trajetórias de apren-
dizado, com metodologias 
diversificadas que refor-
çam o protagonismo, a au-
tonomia e a participação 
estudantil, garantindo 
seus direitos de aprendi-
zagem e a permanência na 
escola.  

O tempo integral oferece 
mais segurança e prote-
ção social aos estudantes 
durante o horário de tra-
balho de suas famílias. O 
acesso ao ambiente segu-
ro e supervisionado por 
profissionais qualificados 
durante uma parte signi-
ficativa do dia tranquiliza 
as famílias em relação à 
segurança de seus filhos, 
trazendo impacto positivo 
principalmente para a in-
clusão da mulher no mer-
cado de trabalho.  

A educação em tempo 
integral beneficia a saú-
de, o bem-estar e a forma-
ção para a cidadania de 
seus estudantes. A oferta 
de um maior número de 
refeições e de apoio so-
cioemocional por meio de 
parcerias intersetoriais 
faz da escola em tempo 
integral um espaço de 
garantia de direitos. Na 
perspectiva da educação 
integral, a formação para 
a cidadania é essencial, 
garantindo a aprendiza-
gem de direitos, deveres e 
da cultura democrática. 

O tempo integral, quan-
do associado à educação 
profissional e tecnológica, 
prepara os alunos para o 
mundo do trabalho. A ex-
posição a uma variedade 
maior de disciplinas e ati-
vidades ajuda-os a desco-
brir interesses e habilida-
des, facilitando escolhas 
profissionais mais infor-
madas no futuro.

O primeiro ano do spin 
off de Game of Thrones 
foi promissor, apesar 
de claramente tentar se 
manter numa linha se-
gura – focou em mostrar 
dragões e nas intrigas, 
que era uma das partes 
mais legais de GoT. Esse 
segundo ano se arris-
cou mais, e até por isso, 
acertou e errou mais. Pra 
quem não lembra, a his-
tória gira em torno da fa-
mília Targaryen, que go-
verna Westeros – a parte 
ocidental do mundo – e, 
quando o rei morre, um 
irmão e uma irmã come-
çam a brigar pelo trono, 
um detalhezinho é que 
os Targaryen montam 
dragões, o que esquenta 
– rá - um pouco as coisas.

Mesa posta, Rhaenyra – 
a candidata à rainha – tá 
no seu castelo tentando 
reunir um exército pra 
tomar o trono enquan-
to Aegon – o rei de fato 
no momento – tá tentan-
do reunir um exército 
pra não perder o trono. 

A Casa do Dragão – 2º Temporada

Tudo meio em banho ma-
ria até o irmão presepeiro 
do rei fazer – mais uma 
– presepada – óbvio -  e a 
chinela começar a cantar 
realmente. Só que quase. 
A parte baixa da série pra 
mim é justamente esse vai 
não vai que está sendo cla-
ramente uma enrolação. 
Nada de muito oooohhh 
aconteceu, justamente por-
que não tem o que aconte-
cer. É uma série que podia 
ter tido uma temporada só, 
mas vão ser quatro. A gen-
te quer ver dragão se chur-
rascando, e teve pouco.

Aí entra a parte boa, 
porque quando teve, teve 
bonito. A série está mais 
linda do que GoT jamais 
foi, os dragões, as arma-
duras, os figurinos, até as 
perucas estão mais bem 
feitas. É visualmente uma 
das produções mais lindas 
já feitas. Mas isso leva a ou-
tro ponto baixo, os atores. 
Não, não são ruins, foram 
mal escalados, ao menos 
boa parte deles. O casting 
é horrível e simplesmen-

te que a personalidade 
de alguns não encaixam 
nas “peles” deles. Além 
do que falta – muito – ca-
risma em personagens 
secundários, pra gente 
não ficar só na mesmice 
de “ai meu trono”. 

Ainda, sim, é uma tem-
porada que se sustenta 
bem e te prende mesmo 
na enrolação, é clara-
mente um ano de pre-
paração pra algo maior, 
mas falta o “salto” pra re-
almente chamuscar nos-
sos coraçõezinhos nerds.

 
Dracarys!!
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Rolândia: Cresol tem oficialmente sua Sala de Negócios 
 ADepois de 18 meses na cidade, Cresol inaugura oficialmente sua Sala de Negócios: soluções financeiras, produtos e serviços  

A diretoria da Cresol Norte Paranaense veio a Rolândia para a inauguração; 
ao lado, o time Cresol Rolândia: Tatiana, Valdir, Carla e Galbero

 A Lucas Junio, o Buiú, teve a oportunidade de vivenciar um momento único: dividir o mesmo palco com os ídolos Mano Brown e Djonga

Dançarino rolandense brilhou no Tropicadelia Festival

A Cresol está oficialmen-
te atendendo em Rolândia 
com sua Sala de Negócios, 
que fica na Av. Expedicioná-
rios, 323. A inauguração em 
novo local – a Cresol chegou 
a Rolândia em fevereiro do 
ano passado em outro en-
dereço – é o primeiro passo 
para uma grande agência. 
“Mas já oferecemos todos 
os serviços que uma insti-
tuição financeira tem”, res-
saltou Claudomiro Garcia, 
presidente da Cresol Norte 
Paranaense, que prestigiou 
a inauguração na quarta 
(28). A inauguração contou 
com a bênção e as palavras 
do padre Romão, da Paró-
quia São José.

A equipe Cresol de Rolân-
dia tem Antonio Carlos Gal-
bero, gerente de PJ, Tatiana 
Gaffo, gerente de PF, e Carla 
Baú, assistente. Há ainda 
Valdir Luft, gerente de ex-
pansão de Rolândia e Cam-
bé, que deve inaugurar sua 
sala no mês de setembro. 

“Temos soluções finan-
ceiras, produtos e serviços 
para você, aposentado, pes-
soa física e jurídica, agricul-
tor, empresário. Temos tudo 
do que você precisa”, ressal-
tou Galbero.

A gerente de Pessoa Físi-
ca, Tatiana Gaffo, fez ques-
tão de destacar o horário de 
atendimento da Cresol. “Es-

No sábado (24), Londrina 
recebeu o 3º Tropicadelia 
Festival, evento que já se 
firmou como o maior festi-
val de música alternativa 
do sul do Brasil. Entre os 
destaques da noite, a apre-
sentação conjunta de Mano 
Brown e Djonga foi um dos 
momentos mais aguardados 
pelo enorme público pre-
sente ao parque Ney Braga. 

Para os rolandenses, espe-
cialmente os que estavam 
no evento, o show teve um 
significado especial: o dan-
çarino Lucas Junio Buiú 
dividiu o palco com os dois 
ícones do rap nacional. Ao 
JR, Buiú compartilhou suas 
impressões e emoções sobre 
essa experiência, a impor-
tância desse momento em 
sua carreira. “Primeira-
mente, sou extremamente 
grato a Deus por essa chan-
ce. Tudo começou com mi-
nha persistência na dança, 
e não posso deixar de agra-
decer a algumas pessoas 
essenciais nesse processo. 

tamos em novo endereço de-
pois de 18 meses. Aqui, fica-
remos abertos de segunda a 
sexta-feira, das 08 às 17 ho-
ras, e não fecharemos para 
almoço. Há sempre alguém 
para atender e queremos re-
ceber a todos com alegria e 
carinho”, reforçou Tatiana.

O presidente da Cresol, 
Claudomiro Garcia, se lem-
brou dos primeiros contatos 
com a Associação Empre-
sarial de Rolândia (ACIR) e 

com a prefeitura. “Tivemos 
ótimos contatos. Começa-
mos com uma Sala de Negó-
cios e seremos uma agência, 
mas já temos todos os ser-
viços de uma instituição fi-
nanceira”, pontuou.

A diretora administrativa 
Tatiane Silvestrine falou so-
bre a conquista. “Nosso pró-
ximo passo é termos uma 
grande agência e, para isso, 
precisamos da comunidade, 
de mais cooperados e mais 

negócios. Prezamos pelo re-
lacionamento com os coope-
rados e temos como Missão 
desenvolver esses nossos co-
operados”, afirmou. 

“A Cresol demorou para 
chegar, mas chegou para 
ficar. Nossa intenção é ex-
pandir futuramente numa 
agência completa. Temos 
uma equipe qualificada, 
com pessoas estrategica-
mente escolhidas na cida-
de”, salientou o rolandense 
e gerente regional da Cresol, 
Marcelo SerpeloniValdir 
Luft agradeceu a diretoria 

pela confiança. “Quero en-
fatizar que nosso objetivo é 
levar as melhores soluções 
financeiras para os coope-
rados com um atendimento 
diferenciado e com muita 
simplicidade, valores da 
Cresol”, ressaltou Valdir.

Cresol 
A Cresol Norte Paranaen-

se faz parte de um sistema 
nacional com 28 anos de 
história, mais de 900 mil co-
operados e 855 agências de 
relacionamento em 19 Esta-
dos. Atualmente a coopera-

tiva é uma das principais 
instituições financeiras 
cooperativas do País. Com 
foco no atendimento perso-
nalizado, a Cresol fornece 
soluções financeiras para 
pessoas físicas, empresas e 
empreendimentos rurais.

Serviço
Cresol – Soluções financei-
ras, produtos e serviços
Av. Expedicinários 323, 
Rolândia; Segunda a sex-
ta: 08 às 17 horas
FonesWhats: (43) 99970-
6470 e 99902-5234

Minha família, que sempre 
me apoiou em tudo, e meus 
amigos foram fundamen-
tais, mas devo um agrade-
cimento especial aos core-
ógrafos Ronaldo Snobrock 
e William, conhecido como 
Drama. Eles foram os res-
ponsáveis por me incluir no 

time aqui de Londrina. Sem 
eles, nada disso teria acon-
tecido”, ressaltou.

Buiu relembrou que sua 
entrada no grupo ocorreu 
de maneira inesperada, ori-
ginada por uma interação 
nas redes sociais. “Tudo co-
meçou com uma polêmica 

em um post no Instagram, 
em que algumas pessoas 
criticavam o fato de os Ra-
cionais terem um balé. Co-
mentei que era meu sonho 
estar lá. O coreógrafo do 
grupo curtiu meu comentá-
rio e começamos a conver-
sar. A partir daí, fui integra-
do ao time”, relembra.

Sobre o Tropicadelia, o 
dançarino descreveu a ex-
periência como surreal e 
extremamente emocionan-
te. “Estar no palco com as 
minhas maiores referências 
na música foi algo único. O 

show foi maravilhoso, mes-
mo com alguns contratem-
pos que ocorreram no even-
to. A apresentação acabou 
sendo enriquecida com a 
participação do MC Hariel, 
formando um trio ao lado 
de Mano Brown e Djonga. 
Isso fez com que o momen-
to fosse ainda mais especial 
e inesquecível”, afirmou 
Buiú. 

O artista ressaltou a im-
portância do trabalho em 
equipe e o talento dos dan-
çarinos que compuseram a 
apresentação. “Quero men-

cionar o time que estava lá 
comigo, pois o sucesso des-
se show foi resultado de um 
esforço coletivo. Todos os 
dançarinos contribuíram 
para que a energia no pal-
co fosse excepcional”, pon-
tuou Lucas Junio.

Agora, Buiú se prepara 
para outro desafio em Bra-
sília, onde competirá em 
uma batalha de dança. Para 
isso, busca patrocínios para 
ajudar a cobrir os custos da 
viagem. “Busco alguns pa-
trocínios em troca de ser-
viços e talvez faça uma rifa 
também. Mas quem tiver 
interesse em colaborar, é só 
entrar em contato”, pediu o 
artista rolandense. 

Os interessados em co-
nhecer mais sobre o traba-
lho do Buiú, ou mesmo em 
patrociná-lo, podem aces-
sar o perfil @buiu.lj no Ins-
tagram. 

O telefone do artista para 
contato é o (43) 99153-8729 
(tbm Whats).

A partir da esquerda: Ronaldo @ronaldosnobrock, Buiú 
@buiu.lj, Mano Brown, Willian Drama @drama_extreme, 

Victor Willian Will Black @willblackhiphop

Buiú já pronto para ir ao palco. Abaixo, a partir da esquerda: 
Ronald Snobrock, Big da Godoi, Buiú, MC Hariel, Djonga e Mano 

Brown
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Terceirona começa com goleadas de Arapongas e Verê
 A 14 times em três grupos buscam a classificação para as quartas-de-final; REC, CAC, Portuguesa e Arapongas representam a região

C

Matheus e Catharine são destaques novamente

A equipe do Arapongas (uniforme verde) 
goleou oo Campo Mourão

(foto: divulgação)

Av. Aylton Rodrigues Alves 
1321 - Rolândia

(43) 98863-3218

Os atletas rolandenses 
deram um show na inédita 
Volta Ciclística Internacio-
nal do Estado de São Paulo 
‘Entre Serras e Águas’, dis-
putada em Mairiporã de 23 
a 25 de agosto. Entre etapas 
duríssimas, o destaque no-
vamente foi para Catharine 
Ehrmann Vieira, campeã 
da competição na categoria 
Sub-23 (ainda júnior e com 
18 anos), e Matheus Cons-
tantino, campeão na Júnior.

Além deles, e ainda na ca-
tegoria Júnior, o rolandense 
Bruno Domingo ficou em 3º 
lugar na classificação geral, 
depois ficar em 2º lugar na 
1ª etapa e em 3º nas etapas 
2 e 3. Na mesma categoria, 
Gustavo Felipe ficou em 4º 
lugar na geral, depois de 
uma terceira colocação na 
1ª etapa da Volta Ciclística.

As provas - A inédita Vol-
ta Ciclística ‘Entre Serras e 
Águas’, organizada pela Fe-
deração Paulista de Ciclis-
mo, teve duas etapas cujas 
chegadas foram no Morro 
Olho D’Água. 

A 1ª etapa da Volta foi re-
alizada na noite de sexta 
(23) e foi uma prova rápida, 
chamada de Prólogo. Foram 
30 voltas em uma hora de 

O time do Arapongas sagrou-se campeão da Copa Amepar 2024 no domingo (25), de-
pois de a equipe do Alvorada do Sul não comparecer para a 2ª partida da final em 
Arapongas. O WO no Estádio dos Pássaros fez com que o Arapongas recebesse o troféu, 
as medalhas e o prêmio de R$ 30 mil pelo título de campeão. “Tivemos 10 vitórias em 
11 partidas e apenas uma derrota. Merecemos o título”, comemorou o técnico Piolho.

Entenda - A primeira partida da final foi disputada em Alvorada no domingo (18) e o 
Arapongas venceu por 2 a 1, gols de Marcelo Moscateli e Índio (pelo Arapongas) e Ener-
son (Alvorada). 

O caso é que a equipe do Arapongas foi para os vestiários aos 37 minutos do 2º tempo 
por causa de objetos atirados dentro do campo. O time de Alvorada aguardou pela volta 
do time visitante, o que não aconteceu. O time da casa entrou com um recurso na Liga 
Desportiva Londrinense, que organizou a competição, mas perdeu e a partida da volta 
ficou mantida para o domingo (25), em Arapongas. Alvorada não compareceu e o time 
da casa foi declarado vencedor e campeão da competição.

Premiação - Como campeão, Arapongas levou R$ 30 mil, Alvorada do Sul (vice) recebeu 
R$ 15 mil e Rolândia e Florestópolis dividiram o prêmio de R$ 10 mil para o 3º colocado. 
Oficialmente, Rolândia ficou em 3º lugar, ‘puxado’ pelo Arapongas, seu adversário na 
semifinal. 

omeçou a 3ª Divisão 
do Campeonato Pa-
ranaense 2024 e com 
duas goleadas na pri-

meira rodada: no domingo 
(25), o Arapongas venceu o 
Sport Campo Mourão por 4 
a 1 em casa e o Verê fez 4 
a 0 no União em Francisco 
Beltrão. A rodada começou 
no sábado (24) com o der-
by entre o Toledo e o Oeste 
Brasil, também de Toledo, 
que terminou com a vitória 
por 2 a 1 do Toledo. Ainda 
no domingo, o Iraty fez 3 a 
1 no Prudentópolis em casa 
e houve a vitória de dois vi-
sitantes: Araucária 3 a 1 no 
Batel e Portuguesa 2 a 0 no 
CAC Cambé.

A Terceirona 2024 é dis-
putada por 14 times: Ara-
pongas, Araucária, Batel, 
Cambé, Oeste Brasil de To-
ledo, Campo Mourão, Hope, 
Iraty, Portuguesa Londri-
nense, Prudentópolis, REC, 
Toledo, União e Verê.

Essas equipes foram divi-
didas em três grupos. No A 
temos Araucária, Iraty, Ba-

tel, Hope e Prudentópolis; 
no grupo B estão Arapon-
gas, Portuguesa, REC, CAC e 
Campo Mourão e, no grupo 
C, jogam Verê, Toledo, Oeste 
Brasil e União.

Na primeira fase, os ti-
mes se enfrentam em tur-
no e returno. Os dois me-
lhores de cada grupo e os 
dois melhores terceiros co-
locados se classificam para 
a segunda fase, que já será 
eliminatória, em quartas 
de final, com jogos de ida 
e volta. Os clubes com me-
lhor campanha decidem 
em casa.

Arapongas goleia
Na estreia da parceria 

com a Amaral Sports, o 
Arapongas goleou o Cam-
po Mourão por 4 a 1. “Um 
novo momento de vitórias 
na história do Arapongas 
começou a ser escrito hoje”, 
destacou o diretor Marcos 
Amaral. Jogando no Está-
dio dos Pássaros, em Ara-
pongas, conquistou seus 
primeiros três pontos na 

terceirona do Campeona-
to Paranaense. Os gols do 
Arapongas foram marcados 
por Diogo (2), Sato e Firmi-
no. Breno descontou para o 
Campo Mourão.

Reforçada por vários joga-
dores que conquistaram o 
acesso à elite do futebol pa-
ranaense pelo Rio Branco, 
como os laterais Radeche e 
Biro-Biro, o zagueiro Vidal 
e o volante Carré, e equipe 
do técnico Claudemir Stu-
rion mostrou um ótimo fu-
tebol, dominando o jogo do 
início ao fim. O placar final 
foi muito comemorado por 
jogadores, comissão técnica 
e diretoria.

“Foi um ótimo resultado 
para iniciarmos com vitó-
ria essa parceria. Estamos 
profissionalizando o fute-
bol do clube, com atletas 
de alta qualidade, comis-
são técnica experiente e 
um planejamento estraté-
gico muito bem executado. 
Começamos bem e vamos 
seguir nesse ritmo para 
recolocar o Arapongas nas 

principais divisões do Para-
ná”, destaca o CEO da Ama-
ral Sports e homem forte do 
futebol do Arapongas, Mar-
cos Amaral.

Próxima rodada
Na próxima rodada, neste 

final de semana, o Arapon-

gas folga no grupo B, mas os 
times da região vão a cam-
po, inclusive com a estreia 
do REC no mesmo grupo. 
No domingo (1º de setem-
bro), o Campo Mourão joga 
em casa, no estádio munici-
pal Roberto Brzezinski con-
tra o CAC Cambé, às 15h30; 

no mesmo dia e horário, a 
Portuguesa recebe o REC 
no estádio do Café, em Lon-
drina.

O Arapongas volta a jo-
gar na terceira rodada, na 
quarta-feira (04), no está-
dio José Garbelini, em Cam-
bé, contra o CAC, às 15h30.

 

 AAtletas rolandenses disputam, e vencem, Volta Ciclística teve 
chegada em morro com subida duríssima de mais de 3 quilômetros

Catharine e Matheus vencem 
prova inédita no Brasil

prova: Catharine ficou em 
3º lugar no geral e em 1º 
na sub-23; Matheus foi o 3º 
no geral e 1º na Junior, que 
teve ainda Bruno Domingos 
em 2º e Gustavo Felipe em 
3º (ambos na Junior).  

A 2ª etapa foi a Contrar-
relógio Escalada que subiu 
o Morro do Olho D’Água. 
“Essa subida tem 3,3 quilô-
metros e muito dura”, afir-
mou José Ricardo, técnico 
da equipe da Secretaria de 
Esportes de Rolândia. Ca-
tharine venceu na Sub-23, 
Matheus venceu na Junior 
e Bruno Domingos ficou na 
3ª colocação. Essa etapa foi 
disputada no sábado (24).

Na terceira etapa, no do-
mingo (25), foi disputada 
a prova de Resistência Es-
trada com 96 km para os 
homens e 63 km para as 
mulheres. “A chegada teve 
a subida do Morro Olho 
D’Água de novo”, revelou 
José Ricardo. Catha venceu 
novamente a Sub-23 en-
quanto Matheus ficou em 
2º e Bruno em 3º na Junior.

Com isso, Catharine Viei-
ra sagrou-se campeã na 
categoria Sub-23, depois de 
vencer as três etapas, e Ma-
theus Constantino foi o ven-
cedor da categoria Junior, 
com duas vitórias e um 2º 
lugar nas 3 etapas.

 A Equipe de Alvorada do Sul não compareceu no jogo de volta em 
Arapongas depois de ter recurso negado 

Copa Amepar: Arapongas 
é campeão com WO

Arapongas teve 11 jogos e 10 vitórias
Foto: Luciano Ross


